



Curso de la Primera Guerra Mundial en Latinoamérica

SALAMANCA. El Instituto de Iberoamérica de la Universidad de Salamanca inicia hoy el curso extraordinario *La Primera Guerra Mundial en América Latina. Para la reevaluación de un período desconocido en la historiografía del siglo XX latinoamericano*. La actividad correrá a cargo del profesor Olivier Compagnon, del iheal/Université Sourbone Nouvelle-Paris 3, y quiere ahondar en cómo vivió América Latina el conflicto internacional y su participación en él. ■